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２０２２-２０２３年度 スローガン      

「つなぐ」 
 

第１６回 （通算１７９３回） ２０２２年１２⽉１３⽇ 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶 〈７〉 11 ⽉ニコニコ⼤賞 2 名 
〈２〉 
〈３〉 

ロータリーソング「四つのテスト」 
ビジター紹介 

 
〈８〉 

⼩林会員、松林会員 
メークアップ報告 

〈４〉 
〈５〉 

幹事報告 
出席状況報告 

〈９〉 
〈10〉 

委員会報告 
ニコニコ BOX 報告 

〈６〉 
 

11 ⽉皆出席表彰 今⽉はございません 
 
 

〈11〉 
 

閉会点鐘 
 

 
 

  
 

 
 

    
    

 
    
    
 
 
 

  

2022-2023 年度 国際ロータリーテーマ 「 IMAGINE
イ マ ジ ン

 ROTARY
ロ ー タ リ ー

 」   
   
 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本⽇の例会 「 コロナ禍の下での〝ぶどうのいえ” のその後 」 
認定特定⾮営利活動法⼈(認定 NPO 法⼈)「ぶどうのいえ」 

                     理事⻑  ⼤隈廣（おおくまひろし）⽒ 
 

次回の例会 〈12/20〉 「家族親睦忘年会」  
 
12 ⽉ 27 ⽇・2023 年 1 ⽉ 3 ⽇・10 ⽇ 「年末年始・例会休会⽇」 

〈1/17〉 令和 5 年新春例会 「会員懇談会」 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① 地区よりアースデー「ぶっく・デ・アース」
補⾜説明資料が届き、皆様にメール配信させ
ていただきました。ご確認ください。 

② 12/20 家族親睦忘年会の申込期限が 12/9
（今週⾦曜⽇）までとなっております。奮っ
てご参加ください。 

③ 次回例会は来週 12/13 通常例会となります。 
 

第 6 回理事会議事録 
2022 年 12 ⽉ 6 ⽇（⽕）11：00〜B1「弥⽣」に
て「第 6 回理事・役員会」を開催しました。 
出席者：榛村、河東、阿部、深⾕、渡辺、松林、
榎本、⼩野、川松、塚本、江⼝、⼩原 

（敬称略/12 名） 
【会⻑挨拶】 
先週はガバナー訪問無事終わりました。協⼒あり
がとうございました。公式訪問時に得た知⾒を今
後の例会に役⽴てていきたい。 
① １１⽉度会計報告 

深⾕より会計報告をした。 
② ニコニの実績と⾃動販売の実績について 

２０２２年１⽉から６⽉までの実績と２０
２２年７⽉から１２⽉までの成績を⾜し上
げることにより今年度の「ニコニコ」「⾃販
機」の数字が⾚字？か⿊字を報告する。そも
そも今年度は前年度の⾦額４０周年の⽀払
いを上記⾦額から充当したこともあり、⾚字
（そもそもこれ⾚字って呼ぶのか？）を会⻑
が気にしている。 

③ １２⽉度卓話スケジュールについて 
阿部幹事より報告があった。 

④ 認定特定⾮営利活動法⼈「ぶどうのいえ」へ
の⽀援について 
「ぶどうのいえ」を⽀援することが決まった。 
⾃動販売機の収⼊を当該費⽤に充当するこ
とを会⻑は強く希望しているとの事。 

⑤ 今年度ガバナーと⻄武信⾦幹部クラスの⽅

と話をしたところ、⻄武信⾦の⽀店⻑クラス
の⽅をロータリーに⼊会させてほしい、との
要請があった。よって⻄武信⾦の阿佐ヶ⾕⽀
店⻑などに声を掛けたらどうかとの意⾒が
阿部幹事から出て、理事会メンバーとしては
良いのではないかという意⾒であった。 

⑥ １２⽉２０「家族親睦忘年会」について 
⼩原委員⻑から詳細について報告があった。 

⑦ その他 
１）川松会員から、 理事会・例会において
意⾒交換することはできるが、若⼿の意⾒
（複数年奉仕の内容）（忘年会のアトラクシ
ョン内容 etc）をもっと吸収する機能を持ち
たい。ツールとしては例えば、ラインワーク
スを使⽤・・ラインワークスは 15,000 円/
⽉程度か？！次年度開設に向けて動きたい
ので理事会の承認を得たいとの意⾒があり、
理事会としては承認するということとなっ
た。 
２）クラブビジョン委員会創設し、先輩会員
のみならず新⼈会員を加えたメンバーで定
期的にコミュニケーションをとる。 
３）阿部幹事から、 例会会場変更の件 
料理の質・クラブ内で不満が出ていたところ
で、ホテル側からは例会の設営（卓話のプロ
ジェクター設置・メニューの配布等）クラブ
側でやってほしいとの意⾒が出たことに関
して、 
前⽥（利）会員に京王プラザに聞いてもらっ
たら予算的に論外で 1 万円／⽉は掛かると
いわれ、ホテル以外での例会がどうだろうと
いった意⾒も出たが継続審議となった。 
４・）年度ホストとなる地区懇親ゴルフ中央
分区予選会は１０⽉１８⽇に我孫⼦で開催
することとなった。 

以上の通りご報告いたします。 
副幹事 深⾕敏哉 

 
2022-23 年度 会員年次総会報告 

12 ⽉ 6 ⽇ 13：00〜 於：B1「⽩鳳の間」 
会員総数 31 名  

本⽇の出席者数：23 名 委任状：4名 計 27名 
会員総会/東京セントラルパーク RC 細則第 5 条
第 1節及び内規第 7 条により開催。会員総数の 3

2022 年 12 ⽉ 6 ⽇ 第 15回 （通算 1792 回） 
開会点鐘 榛村会⻑  B1「⽩鳳の間」 
出席 23 名  ⽋席 8名  出席率 74.20％ 
前回の補正出席率 87.10％  



分の 1 をもって定⾜数として、出席会員の 3 分
の 2以上の賛成により決議します。（内規第 7 条
5項） 
議⻑選出/東京セントラルパーク RC 細則第 4 条
第 1節により榛村会⻑が議⻑を務める。 
【議題-1】2024-25年度 会⻑ノミニーの件（内
規第 11条 4項） 
1 ⽉ 8⽇開催の「会⻑ノミニー推薦指名委員会お
よびクラブ諮問委員会」において、2024-25年度
会⻑ノミニーに川松保夫会員を選出。審議の結果、
満場⼀致で可決された。 
【議題-2】2023-24年度理事・役員ノミニーの件 
（内規第 12条 2項） 
理事会において河東宗⽂会⻑エレクトに次年度
理事・役員の推薦指名が⼀任されたことを報告。 
河東会⻑エレクトより下記の通り 10 名の理事・
役員の発表がなされた。 
河東宗⽂会員、川松保夫会員、榛村浩⼀会員、深
⾕敏哉会員、塚本将之会員、渡辺功⼀会員、榎本
純会員、古川英雄員、野⼝典夫会員、安富邦夫会
以上 10 名が推薦指名され、審議の結果、満場⼀
致で可決された。 

記：幹事/ 阿部 亮介 
 

第 1 回被選理事・役員会議事録 
12 ⽉ 6 ⽇（⽕）13 時 30分〜 B1階「弥⽣の間」
にて第 1 回被選理事会を開催いたしました。 
出席者/河東、川松、榛村、深⾕、塚本、古川、
渡辺、榎本、安富 （敬称略 以上 9 名） 
⽋席/野⼝会員 
河東会⻑エレクト挨拶後、深⾕次年度幹事が議⻑
として指名され議事進⾏ 
【議題】 
1. 次期 SAAの選出の件 

河東次年度会⻑より説明があり、審議の結果、
安富会員を次期 SAAとして承認決定。 

2. 次期委員会構成の件 
河東次年度会⻑より説明があり、審議の結果、
承認決定した。 

3. 第 2 回被選理事会開催の件 
2023 年 2 ⽉ 7⽇（⽕曜⽇）例会終了後の 13
時３０分から開催することとなった。 

以上の通りご報告いたします。 
次年度幹事  深⾕敏哉 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

⼩野会員：結婚記念⽇のお祝い、ありがとうござ
います。 

安富会員：ワールドカップ 感動をありがとう！ 
 
今週の合計  2件       10,000円 
2017〜23 年の累計       755,698 円 
 
◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 
 
 
 
 
 
 
 

細則により榛村会⻑が議⻑となり 
2022- 23 年度年次総会が執り⾏われた 

 
 
 
 
 
 

 
 

榛村会⻑より 2023-24年度の理事・役員の 
承認がなされ、満場⼀致で可決された 

 
12 ⽉お誕⽣⽇の皆さん 

 
 
 
 
 
 

12 ⽉結婚記念⽇の皆さん 
 
 



     クラブフォーラム議事録 
テーマ：「クラブビジョン」 

〜元気なクラブをつくるために〜 
11 ⽉ 29 ⽇（⽕）13 時 45 分〜 B1「⾶⿃の間」 
【１グループ】         （参加者/12 名） 
リーダー：渡辺会員  リポーター：深⾕会員 
前⽥会員、⼩林会員、橋本会員、⽩⽯会員、榛村会
員、松林会員、萱森会員、花形会員、牧会員、杉本
会員 
【はじめに】参加した⽅の皆様が、現時点で当クラ 
ブは、元気なクラブである、との発表があった。 
○元気なクラブになれている原因は、 
「同好会活動等を通じてコミュニケーションが取
れている。」 「年齢の⾼いメンバーの⽅々が若い
メンバーの意⾒を聞いてくれている。」 
「若いメンバーは年齢の⾼いメンバーの⽅をリス
ペクトしている。」といったようにメンバー同⼠が
深く繋がっているから。 
○今後さらに元気なクラブにしていくには、 
「健康に気を付けて例会・同好会に参加する」 
「世界が変貌している現代に、ロータリークラブの
在り⽅も変化しているのでその変化に対応してい
く」「新⼈の⽅が⼊られたら、新⼈の⽅に⼼を開い
てもらうために、⾃分たちも⼼を開いて接すること
で友⼈関係が築けていくのではないか」「お互いが
寛容になる」といったことが必要ではないか。 
【まとめ】最後に、楽しいだけではなく、ロータリ
ークラブは奉仕の団体であるという共通のルール
ブックなかで活動する必要がある。今まで通りに、
そして今まで以上に、ロータリーライフを送ろうと
いうことで協議が終わった。 
【２グループ】         （参加者/10 名） 
リーダー：川松会員  リポーター：塚本会員 
⼩野会員、阿部会員、河東会員、勝俣会員、安⽥会
員、江上会員、⼩原会員、安富会員   
○⼊会当時は⾝の丈に合わない会だと感じていた
が役割を与えられたことで考え⽅が変わった。 
⽴場が⼈を作っていくと感じる。 
○会員数の数が⼤事 特に若い世代を増やすこと
が⼤事であると感じるが、若い世代は仕事などで忙
しく時間を作ることが難しいのが課題である。 
○当クラブは諸先輩⽅が接しやすくとても過ごし
やすいクラブである。Z世代にあたる⼈たちは募⾦
やボランティアに⼤きな関⼼を持っているので

SNS 等で発信していくのがいいのではないかと思う。 
○コロナ禍での⼊会で例会に出席する機会が少な
くなかなか馴染めなかったが先輩たちの優しい声
かけがあり、出席しやすい空気を作ってもらえた。
⻑く休んでいても出席すれば明るく声を掛けてく
れるところも魅⼒である。会員を増やすことで気の
合う仲間も増え楽しくなるのではないか。 
○いろいろな参加の仕⽅があると思うが 
公共性のある事業をやりたい またどんなことを
やっているのかを多くの⼈に知ってもらい共感し
ていただく事で発展していくのではないかと思う。 
○⾃分⾃⾝が健康でいることでみんなに元気を与
えられると思う。そのためにはお酒を飲みすぎない
ようにする、いつまでもロータリーを続けられる⾃
分でいたいと思う。 
○３５歳〜５０歳くらいの会員の増強が必要 
⼥性会員が少ないので⼥性会員を増やしていきた
い。ロータリーを通して環境問題や街づくりに⼒を
尽くしたい。定款の⾒直しも検討したい。 
○ラインなどでチャットルームを作り⽇頃のコミ
ュニケーションやテーマごとのチャットルームを
作り意⾒を交わしていくのはどうか。 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

例会⽇  ⽉ 3回（⽕曜⽇）12：30〜13：30 
例 会場  ハイアットリージェンシー東京 
会  ⻑  榛村浩⼀  副会⻑  河東宗⽂ 
幹  事  阿部亮介  会 報 委 員 ⻑  前⽥利恵⼦ 
事務局  〒166-0004 
東京都杉並区阿佐⾕南 1-34-6 新東京会館 5F 

TEL（03）3312-4959 FAX（03）3312-4958 
E-mail：info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 
＊ 例会⽋席の場合は、前の週の⽊曜⽇までに

事務局にご連絡下さい。 

11 ⽉の皆出席 
阿部会員・江上会員・榎本会員・⼩野会員・⼩原
会員・河東会員・萱森会員・川松会員・⼯藤会員・
⼩林会員・榛村会員・杉本会員・塚本会員・花形
会員・深⾕会員・前⽥会員・前⽥（利）会員・ 
牧 会員・松林会員・安⽥会員・安富会員・ 
渡辺会員  （以上 22 名） 
※ 誤りがございましたらお申し出ください。 


